

Die NEOS Bezirksrät_innen
Ana Badhofer
Anna Stürgkh
Philipp Wörndle

An die
Bezirkvorstehung Wieden
z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Lea Halbwidl

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung von NEOS stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 29.09.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

betreffend

Fahrradständer Argentinierstraße / Paniglgasse

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität Mag.^a Ulli Sima wird ersucht zu überprüfen ob an der Ecke Argentinierstraße / Paniglgasse auf der Sperrfläche eine Radabstellanlage errichtet werden kann, und dies bei positiver Bewertung umzusetzen.

Begründung:

Die Radabstellanlagen in dieser Wohngegend und rund um die TU Wien sind stets überfüllt. An der Kreuzung wurde ein Parkplatz am Eck entfernt, um wahrscheinlich eine bessere Sicht in die Kreuzung zu ermöglichen. Diese Möglichkeit wäre bei Radabstellbügeln ohne Werbefläche weiterhin gegeben. Ein weiteres Bedenken ist aber, ob die Feuerwehr an dieser Kreuzung abbiegen kann. Daher soll die Machbarkeit überprüft werden und in Folge entsprechend des Ergebnisses eine Radabstellanlage errichtet werden.



Wien, am 29.09.2022